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朝、門で子どもたちの登校の様子みていると、1 年生の歩く速度に合わせてゆっくり

歩いている班長さんがたくさんいます。また、門の前で止まり、後ろの子が門に入るま

で見届けている班長さんもいます。集団登校の時、門まで付き添ってくださる保護者の

方へ「ありがとうございました」と伝えている班長さんや高学年の児童がいます。それ

ぞれの班長さんが、下級生に配慮し、班長としての責任ある行動をしています。そして、

「（送ってくださり、）ありがとうございます」という感謝の気持ちを言葉で伝えること

ができるのは、素晴らしいことです。 

1日（水）の 5時間目終了後に集団下校を行いました。全員がそろったところで私か

らは、班長さんの素晴らしい点、あいさつをすること、最後に、登下校では自分で車や

自転車に気をつけることが大切ですが、保護者の方や地域の方の見守りによって、 

安全に登下校できていることの話をしました。 

みんなが安全に登下校することができ、「おはようございま 

す」や「さようなら」とともに、感謝の気持ち「ありがとう 

ございます」が言えるようになってほしいです。 

◎けんこうかんさつカード 

毎朝の検温、風邪症状のご記入ありがとうございます。 

「けんこうかんさつカード」につきましては、今後も続きます。 

朝の学校でのチェック時に、検温忘れや風邪症状欄への記入漏れがまだ

まだ多くみられます。特に月曜日は、記載欄を間違えて記入していること

があります。学校がお休みの日の健康観察もよろしくお願いいたします。 

◎コミュニティー・スクール（学校運営協議会を設置した学校） 

令和 2 年度より、守口市立学校が『コミュニティー・スクール』になりました。6 月に配

付した守口市教育委員会からのプリントに、コミュニティー・スクールの目的や概要や内容

が記載されていました。コミュニティー・スクールでは、より多くの保護者や地域住民の方々

に学校運営に参画いただき、教育活動のより一層の充実を図っていこうとするものです。 

第一中学校校区も『守口市立第一中学校区学校運営協議会』を設置し、コミュニティー・

スクールとなりました。第 1回目の会議を 6月 30日に行いました。委員は、各学校の校長

を含め全部で 17人です。委員は、各校のＰＴＡ会長や地域の方々、学校支援コーディネータ

ーの方々です。会議には、第 1 回目ということで太田教育長や棹本学校教育課長も出席され

ました。議事では、会則や各校の校長より「学校運営に関する基本的な方針」を説明し、 

ご承認いただきました。今後は、協議会に部会を設置し、組織的な仕組みを 

構築していく予定です。 

保護者や地域住民の方々と共に子どもたちの成長を支えていくために 

みなさまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪教職員の研修会≫ 

★6月 2日（火）：食物アレルギー対応研修 

養護教諭を講師として、児童が各自で持ってきている薬等の保管場所の確認や食物アレルギ

ー対応についての研修です。「アドレナリン自己注射薬エピペン®」の打ち方について、練習用

のトレーナーを用いて実技研修をしました。 

★6月 18日（木）：校内研修全体会（国語） 

 今年度、研究主題を「言葉による見方・考え方を育てる国語」と 

しています。年度初めに関西大学初等部の西先生を講師にお招きして、 

全体研修会を行いました。『明日の授業に向けて、子どもたちに返せる 

「授業づくり」の具体』のお話をしていただきました。毎日の授業で 

実践していきたいと思います。 

★7月 1日（水）：ＡＥＤの実技研修 

 消防署より人形と練習用のＡＥＤをお借りして、前半、後半の 2回に 

分けて実技研修会を行いました。養護教諭が講師となり、3グループに 

分かれて行いました。心臓マッサージは体力がいります。また、ＡＥＤは 

音声指示をしっかり聞いて指示に従って使用することなどを研修しました。 

★7月 3日（金）：算数研修 

 算数教科部会が中心となり、今年度守口小に着任した教員を対象に、 

算数の授業の進め方とノートの書き方について研修を行いました。 

授業の進め方は、教員が子ども役になり模擬授業しながらの研修でした。 

ノートの書き方は学校として統一されているので、子どもたちの学年が 

あがったときに書き方が違って混乱することがなくなります。 

ひまわりタイム（金曜日の 5時間目） 

6月 26日（金）の 5時間目にひまわりの子どもたちが

一同に集まり、担任の自己紹介をしました。そのあと、

3部屋に分かれ、七夕の短冊づくりをしました。 

7月 2日（木）1年 2組でリーディング

スタッフ（リースタ）による絵本の読み

聞かせがありました。朝の時間に順番に

クラスをまわってくださいます。 

6 月 24 日、25 日、

26日の 5時間目に 1

年生が学校たんけん

をしました。学校配置

図を持ってグループ

で探検しました。 

 

6月 30日（火）6年生と桜の園さんとの交流会があ

りました。雨のため、新館の廊下で交流しました。

代表委員があいさつをして、マリーゴールドの苗を

受け取りました。苗は、花壇に植えました。 

願いがかなうといいですね 


